

Bücher statt Fernsehen!

Schon seit vielen Jahren ist der monatliche Leseabend an der Grundschule „Am Hahnberg“ in Oepfershausen Tradition. Einst durch die Initiative des Schulfördervereins ins Leben gerufen, gibt es auch heute noch ehrenamtliche Mütter, die gerne diese Vorlesezeit in ihren Terminkalender einplanen.



Für die Kinder der Schule ist der Leseabend ein Höhepunkt, zu dem sie sich gerne noch einmal am Freitagabend ins Schulhaus begeben. Gemütlich wird in der Bücherei zusammengesessen und der Geschichte gelauscht, in der Pause das mitgebrachte Abendbrot verzehrt und zum Schluss darf natürlich der Aufkleber auf dem Leseausweis nicht fehlen, den jedes Kind bekommt.

Der Leseabend im Februar war mit 41 Kindern wieder besonders gut besucht. Auch einige Schulanfänger, die im neuen Schuljahr die Grundschule in Oepfershausen besuchen werden, lernten die neue Umgebung auf diese Art und Weise schon einmal kennen.

Der nächste Leseabend findet am 18.März um 18.00 Uhr statt!